

## *Itinéraire 1: l'impériale*

152 km pour remonter vers le Boischaud-nord, à travers Levroux, cité du cuir et du parchemin, vous pouvez visiter librement la collégiale Saint-Sylvain et sa majestueuse nef gothique ; à moins de 10 km vous attend le château de Bouges, son parc à l'anglaise, son jardin bouquetier, ses selleries et ses voitures hippomobiles : le charme d'une très belle demeure à la campagne. La D34 A vous conduit vers Valençay en passant par Veuil, village classé quatre fleurs. Puis, peu à peu, s'impose le château de Valençay, un des grands sites du Val-de-Loire ; entièrement meublé, il offre au regard le raffinement de l'Empire si cher à Talleyrand qui y recevait la « jet society » de l'époque. Vins et fromages AOP sont produits sur ce territoire. Vous traversez ensuite des petites communes comme Lye, Villentrois, Luçay-le-Mâle, toutes marquées par les dessins de Benjamin Rabier, publicitaire et illustrateur. Le retour s'effectue par Ecueillé, Pellevoisin, Argy et Villentrois aux châteaux privés mais visibles de la route.

